



Un grupo de vecinos de Juzbado delante de una de las fachadas participante en el concurso. FOTOS: EÑE

El Ayuntamiento impulsa el primer concurso de calles floridas con catorce participantes para embellecer el entorno del municipio

## Flores para dar vida a las calles de Juzbado

EÑE/F.MARTÍN

Juzbado—Mostrar a vecinos y turistas un municipio más vivo, más atractivo, vistoso, animado y floral es el objetivo cumplido con el primer concurso de calles floridas de la localidad de Juzbado, que convocó el Ayuntamiento durante el inicio de la primavera. Un certamen que ahora encara su recta final con la votación popular abierta, hasta mañana día 12 de julio, para decidir entre todas las candidaturas que optan a los premios.

“Hay que agradecer primero la participación de los vecinos, pero, sobre todo, el trabajo dedicado a la hora de pensar y llevar a cabo cada una de las decoraciones de gran originalidad y colorido”, destacan desde el propio Consistorio. En concreto, se han inscrito e instalado debidamente sus decoraciones en catorce zonas del municipio, contando con la implicación de vecinos de todas las edades, lo que hace que los elementos decorativos se puedan ver desde los balcones y ventanas de las viviendas hasta en las propias entradas con elementos tan originales como paraguas, pacas de paja, bicicletas o carretillas.

Según marcan las bases del concurso, el objetivo es “contribuir a embellecer nuestro pueblo, animando a cultivar flores y plantas que, no solo promuevan la belleza de nuestras calles y plazas, sino que también refuercen la actividad e implicación

→ Tanto niños como mayores han participado en la novedosa iniciativa creando elementos únicos.



### EL DETALLE

#### EL DOMINGO, ENTREGA DE PREMIOS

→ Este domingo, 14 de julio, es el día escogido por el Ayuntamiento de Juzbado para dar a conocer los ganadores durante las citas programadas con motivo de las fiestas del verano. Además, todos los participantes recibirán un pequeño obsequio.

de nuestros vecinos en el cultivo de las plantas”, afirman los responsables del certamen, a través de la Oficina de Desarrollo Local. Además, “las flores contribuyen a aumentar la polinización y a generar espacios más verdes, agradables y saludables”, apuntan.

Este primer concurso de decoración floral de Juzbado está dotado con seis premios, tres de ellos serán elegidos por el jurado y el resto se resolverá con la votación popular abierta de manera on line. Entre los criterios de valoración en los que se basará el jurado destaca la originalidad y creatividad de las composiciones; la armonía, aromas y diseños del

conjunto; la laboriosidad; las medidas dirigidas a la reducción del consumo de agua o el grado de adaptación a insectos polinizadores, entre otros criterios.

Asimismo, durante estos meses se ha tenido en cuenta la utilización de elementos naturales y el sembrado de plantas autóctonas de la zona, evitando el trasplante o arrancado de especies, garantizando la seguridad de todos. En definitiva, con esta nueva iniciativa, que tendrá continuidad en los próximos años, el Consistorio no solo busca embellecer los espacios públicos, sino también promover el trabajo en equipo, la creatividad y la convivencia entre todos los habitantes de Juzbado con el fin de crear un entorno más agradable y atractivo para vivir.



La Virgen del Carmen llegando a la iglesia donde podrá verse hasta el 21 de julio. EÑE

## La Virgen del Carmen de Ledesma, cruza el puente arropada por sus devotos

• La imagen procesionó hasta Santa María la Mayor y el 21 volverá a su ermita

milias. Todos ellos colaboraron los días previos para que todo estuviese listo en el pequeño templo, donde abundaron las velas que los devotos donan para iluminar la imagen de la Virgen.

Ledesma—Los vecinos de Ledesma no faltaron a la tradicional subida de la imagen de su patrona, la Virgen del Carmen, a la que escoltaron en procesión desde su ermita situada a la entrada de la villa, hasta la iglesia de Santa María la Mayor, donde podrá ser admirada por todos hasta el próximo 21 de julio.

Los mayordomos, Noelia Rapado y Luis Miguel Rodríguez, estuvieron arropados por sus fa-

milias. Durante esta semana se celebrará la novena de la Virgen. El 12 de julio habrá Rosario a las 20:00 horas, el 13 eucaristía a las 19:30 horas, y el domingo 14 y martes 16, misa a las 12:00 horas. El domingo 21, la Virgen del Carmen volverá a su templo acompañada por devotos y ledesminos. Además, ese día, la Asociación Amigos de Ledesma ofrecerá leche helada para todos y el ambiente festivo estará asegurado con el folclore de los tamborileros. EÑE



El edil Juan Carlos Bueno visitando el inicio de las obras. EÑE

## Arrancan en Santa Marta las obras de ampliación de la plaza Tierno Galván

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha dado comienzo a las obras de ampliación de la plaza Tierno Galván con el objetivo de ganar superficie en uno de los espacios al aire libre donde más eventos se programan.

Gracias a una inversión de 47.775 euros, se rehabilitará el antiguo parque biosaludable, que se trasladará a Las Nieves, y se acondicionará el callejón que transcurre entre este parque y el pabellón

Francisco Samaniego “Fay”. De esta forma se ganarán 620 metros cuadrados de superficie, convirtiéndose la plaza en un espacio de más de 4.000 metros cuadrados.

“La plaza de Tierno Galván es lugar de eventos y eje central en torno al que se distribuyen buena parte de las instalaciones deportivas y educativas de Santa Marta. Es una plaza a la que damos mucho uso a lo largo de todo el año”, explicó el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno. EÑE